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平成２８年度第１回筑邦市民センター多目的棟管理運営委員会議事概要 

平成 28年７月 5日（火）15:00～15:55 

筑邦市民センター多目的棟 2階会議室   

 

１．事務局職員の紹介        

    事務局出席者  市民文化部    担当次長 吉田裕子 

筑邦ＣＣ    所  長 小西範武 

 課長補佐 寺嶋弘之 

                     主  査 松永久美 

             多目的棟    館  長 小野靖彦  

   

   委員出席状況の報告 

      

出席： 古賀秀心委員、角栄子委員、中島浩一委員、堀口裕子委員、田川マサ

子委員、樋口節子委員、佐藤小枝子委員、以上７名 

 

欠席： 野口定敏委員、松尾義久委員、岡山シナヱ委員、野口裕之委員、 

  吉武憲治委員、以上５名 

 

２．委員長挨拶 

    古賀秀心委員長挨拶 

   

３．議 題 

（１） 平成２７年度多目的棟利用状況報告について 

（２） 平成２７年度自主事業の報告について 

（３） 平成２８年度自主事業計画について 

（４） その他 

 

４．議 事 

 

委員長     それでは早速、議事にそって進めていきます。議題１の「平成２７ 

年度多目的棟の利用状況報告について」事務局より説明をお願いします。  

     

 

事務局     別紙資料 P１～２について説明。 
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委員長    ありがとうございます。今の事務局の説明にご意見ご質問等はないですか。 

 

Ａ委員    図書室の利用状況ですが、貸し出し冊数は前年、前前年に比べて減ってき

ているがリクエスト件数は逆に増えている、これは借りたい本が見つかっ

てないということなのですか？ 

 

事務局    はい。簡単に言うと、筑邦にはないけど他の図書館にある本をリクエスト

されるケースが増えたということです。ありがたいことであって大いに推

奨したいやり方だと思います。蔵書にはどうしても限りがあります。しか

し、筑邦に無い本でもリクエストしていただければここで借りていただけ

るわけです。 

 

Ａ委員    要望される本がなかったからといってすぐ購入するのではなく、市内の何

処かにあれば融通し合うということですね。 

 

事務局    はい。筑邦としては無い本まで借りていただき、貸出し冊数は増えること

になります。利用者にとっても久留米市のどこかにあれば筑邦で借りるこ

とができるということです。 

 

Ｂ委員    リクエストが増えてきているということは筑邦の蔵書が少ないということ

ですか？私も予約したら半年待ちと言われました。 

 

事務局    そうです。他に比べて少ないです。ベストセラーなんかは半年、１年待ち

も珍しくありません。 

 

Ｂ委員    簡単に本を増やすというわけにはいかないのですね。 

 

事務局    人気のある本は市内どこの図書館に行っても一緒なのです。半年、１年待

ちになります。だから近くの図書館で借りられれば便利だと思います。 

 

Ｂ委員    私は武雄の図書館を視察に行きましたけど、コーヒーが飲めたりするコー

ナーがあるんですね。ここはそういう風にはできないのですか？ 

 

事務局    図書室の中は飲食禁止になっています。ただ、夏場など水分補給が必要な

時期とかもありますのでその辺は臨機応変に対応しております。中央館も

そういう考えです。ただ、コーヒーなどを提供とかは難しいと思います。 
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Ｂ委員    今はサロン的なコーナーを併設しているところが増えているのでどうかな

と思いました。近くでは安徳書店なんかもそうですね。 

 

Ｃ委員    最近行ってないのでわかりませんがそうなのですね。 

 

Ｂ委員    武雄の図書館はすばらしいと思いました。規模がちがいますけどね。 

 

Ｃ委員    行ったことないですがコーヒーはセルフなのですか？ 

 

Ｄ委員    スターバックスが入っています。 

 

事務局    今はそういうコーヒーなど飲みながらリラックスして本を読むようなとこ

ろが増えている傾向にはあると思います。 

 

委員長    他に何かありませんか？ 

 

委員長    私の方から質問ですが、貸出し者数というのは本を借りて持ち帰られた数

ということで、読むだけで帰られた方は入ってないのですね。そうすると、

利用者数はもっと多い訳ですね。 

 

事務局    はい。そのとおりです。 

 

委員長    他に意見等ありませんか？ないようでしたら次の議題２、「平成２７年度自

主事業の報告について」、事務局から説明をお願いします。 

 

 

事務局    別紙資料Ｐ３～５について説明。  

        

委員長    いまの事務局の説明に何か質問、意見等ありませか？ 

 

委員長    私の方から、筑邦文化祭についてお尋ねします。いままでは筑邦市民セン

ターまつりということで開催しておりましたが、今回からは指定管理者だ

けで開催されたわけです。市と協働でやられてたときと比べて何か問題点

などなかったでしょうか？ 

 

事務局    そうですね。今までで一番賑ったのではないかと思います。今までは出し
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物が一つ終わるとお客さんも一緒に帰るという風に入れ替わりが激しくて、

常に客席が埋まってることはなかったけど、今回は最後まで入れ替わりが

少なく常に最後まで席が埋まっていた感じがします。演目の順番を工夫し

たり、文化祭ということで利用者を中心とした催しを多くした結果かも知

れません。心配された駐車場についても出来るだけ分散するように演目の

順番などを考慮した結果大きな混乱もなくうまく捌けたと思います。 

 

委員長    主催者としては非常に良かったということですが皆さんのご意見はありま

すか？ 

 

Ｂ委員    私もとても良かったと思いました。若い親子が気軽に参加できるような催

しが多く、また年配者にも配慮したものも有り、今までより賑ってたよう

に感じました。多目的棟職員さん、スタッフのチームワークがとても良く

一生懸命さがよく伝わってきました。また、駐車場も混乱無くうまくまわ

ってたと皆さんがおっしゃっていました。 

 

委員長    他にございませんか？ないようでしたらこの件はよろしいですか？ 

 

委員長    はい。それでは次に、議題３の平成２８年度自主事業計画について事務局 

から説明をお願いします。 

  

 

事務局    別紙資料Ｐ８について説明。  

    

委員長    ただいまの事務局の説明について質問があればお願いしたいと思います。 

 

Ｅ委員    七夕図書まつりが７月になってますが、８月にはされないのですね。 

 

事務局    はい。６月末頃から８月始め頃まで七夕期間として飾りつけなどやってお 

りまして、その中の１日を選んでお遊戯会などをやっております。 

 

Ｂ委員    このあたりは８月７日に七夕のお祝いをするのですが一般的には７月が多 

いのですかね。学校や保育園は７月が多いみたいですね。 

 

委員長    七夕図書まつりは何をされるのですか。資料④に写真が載ってるみたいで 

すが。 
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事務局    リトミックの先生にお願いして、歌とお遊戯と親子でふれあう遊びですね 

       短冊を書いて飾ったりします。 

 

委員長    他に質問等ありませんか？ 

 

Ｄ委員    ぬいぐるみお泊り会は何をされるのですか？ 

 

Ｂ委員    ぬいぐるみがお泊りするのですね。子供が泊まるのではなくて。 

       子供が大事にしているぬいぐるみを持ってきてそれが一晩お泊りをすると

いうことですね。 

 

事務局    はい、そうです。 

 

委員長    他にございませんか？無いようですので次に行ってよろしいですか？それ 

では最後になりますが、議題４のその他ですが事務局から何か報告等あり 

ますか？ 

  

事務局    それでは事務局より２点ほどご報告をさせていただきます。まず１点 

目ですが、土曜日、日曜日の図書室の開館時間２０時までの延長について 

です。昨年は休み期間中で利用増が見込める 7月と８月の２ヶ月間を試験 

的に行いましたが、今年度はもうすでに行っておりますが６，７，８月と 

１２、１月に実施する予定です。 

２点目は次回の管理運営委員会の開催についてですが、次回は１１月頃を

予定しております。日程が決まりましたらお知らせしたいと思いますので

どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

委員長    ありがとうございます。今、説明があったとおりでございます。これで今 

日の議題は全て終わりましたが、せっかくの機会ですので何か皆様方から 

ございましたらどうぞ、なにもございませんか？ 

 

Ｂ委員    ２階の踊り場で勉強されてますよね。自分のスペースのようにして。 

       勉強のための場所ですか？ 

 

事務局    あそこは自由に使っていただく場所です。勉強されてる方もいらっしゃい

ますが。カラオケの時とかはうるさいと思いますがそこは理解していただ

かないと。 
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Ｂ委員    しかし、特定の人ですけど、私たちにうるさいと言われたこともあります

よ。 

Ｄ委員    私たちもうるさいと怒られたことがあります。 

 

事務局    勉強スペースではありませんので、そこはお互い様で理解していただくし 

かありません。 

 

Ｃ委員    要望ですが、パソコン教室とかはやってもらえないのでしょうか？ 

 

Ｂ委員    パソコン教室はコミセンで開催してますよ。どうぞいらしてください。 

 

委員長    それでは皆様よろしいでしょうか。  

 

委員長    それではこれで終了いたします。皆様お疲れ様でした。 

 

                        終了時間  １５時５５分 


